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【生活訓練】 

クラブハウスモデルを基に活動しており、

生活ユニットとして主に事務関係を受け持

つ仕事と昼食作りが中心の仕事を、毎日協

力して活動しています。 
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パソコンでの仕事や軽作業、外部からの依

頼を受けて仕事をしています。仕事の仕

方、給与の分け方も話し合いで決めます。 

※お仕事募集中です※ 

〒504-0911 

岐阜県各務原市那加門前町３丁目５３番地 
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【賛助会のご案内】 

私たちの活動に賛同して下さる会員様を募集しています。特定非営利活動法人心泉会

の活動は、メンバー・スタッフの協働による「クラブハウスゆうせん」「地域活動支援セ

ンターふらっと」の運営を通して、利用者個人のニーズに応じた地域社会における自立

促進を目指しています。 

【年会費 3,000 円（入会金 1,000 円）】 

また、私たちの活動の継続性が必要となってくるため、ご寄付をお願いします。 

※入会と寄付に関しましては、特定非営利活動法人心泉会事務局まで 
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【今後の予定】7 月 5 日（金）夕食会 7 月 18 日（木）～20 日（土）北海道ピア・デザイン交流会

7 月 26 日（金）鵜沼西民協交流会 

【編集後記】 今月から,皆で４コマのコーナーを作りたいと話していた所に新しいメンバーの方で漫

画を描いてもいいよと言ってくれる方がいらしゃって遂に念願の４コマ漫画のコーナーを作ることが

できました！（パチパチパチ）HP にも UP していく予定なので是非見て下さい。 

 

（タニ―） 

【見学者募集中！】 
クラブハウスゆうせんではこころの病を持たれた方を対象に生活訓練と就労継続 B

型を行っています。まずは家から出られるようにしたい、人間関係を学びたい、日中活

動をしてメリハリをつけていきたい、働きたいけれどいきなり働くのは自信が無い、体

調をコントロールしながら働けるようになりたい、就職活動をどう進めていいか分から

ない、そんな人は一度見学に来てみてください。当日「今から見学に行きたいです」と

いうのでも大丈夫です。思い立ったら電話をしてみましょう！！ 

 

 

 

 

 

 

 

心泉会総会・講演会 
『1 年の集大成』毎年この時期になると、ゆうせん・ふらっとは忙しくなります。昨年度の事業の振り

返りをメンバー・スタッフで一緒に行います。メンバーが増えたか、収入が増えたか等、メンバーさん

にとっては少し難しい部分もあるかもしれません。しかし、クラブハウスでは運営を共にします。普段

から協働しているため、楽しい事も一緒ですが、大変な事も一緒です。私たちは「同僚」です。 

 次年度もミーティングを通して、計画しました。どのような 1 年になるのか楽しみです。充実した

1 年を共におくるために助け合います。法人総会はそのような事業報告、事業計画などに承認を得る

ために行います。今年も 6 月 1 日に無事に終える事が出来ました。詳しくは、ホームページにも載

せるので確認してみて下さい。                         （コバヤン） 

今回の総会の記念講演会は「障害を持ちながら働く」というテーマで講演会を行いました。講演会は

２部構成で第１部の講師には当事者ワーカーのパッソの内藤さんにお願いしました。第２部では、ゆ

うせん・ふらっとの一般企業で働かれているメンバーの方にお願いして、パネルディスカッション形

式で行いました。パネルディスカッションでは障害のことをオープンにして働いている方とクローズ

にしている方も登壇して下さり、色んな視点の意見を聴くことができました。講演のアンケートでも

内藤さんや登壇者の方の話を聴いて、勇気づけられたなど、希望がもてた等々の感想が寄せられてい

ていました。会場に来ていた当事者の方々も色んな考える材料をもらえたようで有意義な時間になっ

たかと思います。 

 私自身も初の講演会の司会ということもあり、心臓が飛び出すんじゃないかというほど緊張しまし

たが、内藤さんや登壇者の方にフォローしてもらいながら最後までできてこなすことができホッとし

ました。登壇者の方の話も普段聞くことができない話ばかりで、気分転換やストレスへの対処法など

誰しもが参考になる話も多かったと思います。講演会でも話しましたが、世の中の流れとして年々精

神疾患の雇用率があがってきたり法定雇用率もさらに引き上げられていく流れもあるので精神疾患の

方の働く場は今後、更に広がって行くことになることが予想できるのでこのような会を行なえて良か

ったと思います。                               （タニ―） 



【JCC代表者会議】 

6 月 14日（金）・15日（土）に東京で JCC

代表者会議の総会と講演会が開かれたので、行

ってきました。1 日目の午前は移動で午後にサ

ン・マリーナに着き、打ち合わせをしました。 

終わってから懇親会でマグロとサーモンと

えびののった豪華なちらし寿司とサラダと味

噌汁と枝豆を頂きました。美味しかったです。

2 日目の午前は総会で予算や事業計画でこれか

ら何をするか、スタンダードの日本語訳でおか

しいところがないかなどを話し合いました。午

後は講演会で認証についての問題点などを話

し合いました。場所が違うのに、どこも同じよ

うな点を指摘されていて、これは共通の課題な

んだなと再認識させられました。また、文化的

な問題もあり、そこは理解して欲しいとも思い

ました。例えば、“祝祭日の当日を祝う”という

条文があり、日本の場合多くは家族で祝うため

休日となります。欧米の場合、1 人暮らしが多

いのかな、だから 1人過ごすことのないように

だとは思いますが…。休憩時間に今回の GW は

10 連休だったのでそんなに長い休みが続くと

かえって体調を壊す、また経済的にも厳しいと

いう理由で 3 日開けるというのがどこのクラ

ブハウスでも行われていたことが話され、どこ

も同じなんだなと安心しました。とても意義の

あるディスカッションでした。夕方から帰りの

移動で疲れましたが、行ってよかったです。 

（ノンちゃん） 

【夕食会】 

今月も夕食会を開催しました。今月は麻婆豆

腐や餃子などの中華づくしでした！ 

今回は夕食会に初参加、初幹事のオークション

職人さんにインタビューしてみたいと思いま

す。 

 

 

 

いよいよじめじめした梅雨の時期となりましたね 
 タニ―：初参加の夕食会はどうでしたか？ 

オークション職人：参加出来て良かった。 

タニ―：今回、カメラの撮影係を受け持って下さ

いましたが、その感想などあればよろしく 

お願いします。 

オークション職人:役割をしっかりできて良かっ

たです。 

タニ―：オークション職人さん、お疲れ様でし

た！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【人生ゲーム大会】 

人生ゲーム大会がありました。挑戦者はスタッ

フH さん＆メンバーFさんペア、メンバーI さん、

メンバーT・K さん、メンバーN・M さん、そし

て私メンバーS です。皆さん順調な滑り出しで

す！ゲームの前半はなんと私メンバーS が一番お

金持ちになっていたのですが…後半戦に入ると

皆さんの怒涛の反撃が始まります。メンバーT・K

さんのバブル時代に入ったあたりからの儲けっ

ぷり！お金が吸い込まれるようにどんどんメン

バーT・K さんのもとへ！おおっと！スタッフ H

さん＆メンバーF さんペアも負けていないぞ！な

んとアイドルからパイロットへ、そして最終的に

は宇宙飛行士に転身！なんというサクセススト

ーリー…。羨ましい…。そんなこんなで、優勝者

はメンバーT・K さんでした！一勝負終わった後

は、皆で冷たいアイスをいただきました。ぶつか

りあった後の皆で食べるアイスは美味しいね。次

は優勝目指すぞ！          (柴漬け) 

 

【イエローレシート】 

イオンのイエローレシートキャンペーンに参

加してきました。特売日で、しかもお昼時に行っ

たこともあり、お客さんでいっぱいでした。久々

の参加だったので最初はやや緊張しましたが、

頑張って呼びかけることが出来たと思います。

レシートを入れる箱があっという間に満杯にな

ったこともあり、予定より早く時間を切り上げ

て帰りました。ご協力頂いた皆さん、ありがとう

ございました。（ぴろろ） 

 

【食器棚】 

先日、ゆうせんのお向かいに住んでいらした

方が引っ越しされて、その際、食器棚を寄付して

くださいました。 

ここのところ、ゆうせんではレイアウトプロジ

ェクトチームが発足して、メンバーさんが尊厳

を感じられる環境作りを！つまりは整理整頓さ

れた気持ち良い環境にしようと動き出したとこ

ろでした。ですので食器棚は天の助け？！みん

なで相談して有難く頂戴しました。 

頂いたものはとても立派な家具調の食器棚だっ

たので、書類や本などを入れる戸棚として使用

させていただくことにしました。 

私は、食器棚の搬入に立ち会ったのですが、引っ

越しのサ〇イのスタッフさんが親切にゆうせん

まで運んでくださって、対応が良かったので好

感を持ちました。      （シーモンキ―） 

 

【就労より】 

新しいお仕事として展示車両の洗車を依頼さ

れました。車好きの私としては楽しみなお仕事

でした。当日はコンパクトカーと共にフェアレ

ディZも洗車できて楽しいひと時となりました。

正式なお仕事になると良いなぁ。（FM 育ち） 

 

 

 

 【４コマ漫画】 


